



FUKUSHIMA : 10 ANS APRÈS

Deux demi-journées pour partager les enseignements tirés de la gestion de l'accident

La SFRP organise, les 12 et 13 octobre 2021, deux matinées en mode virtuel pour traiter ce thème avec l'intervention de 12 experts dont 4 japonais directement impliqués sur le terrain. Des tables rondes seront organisées en DIRECT, pour vous permettre de poser toutes vos questions aux orateurs.

Les sujets traités seront notamment :

- ➡ La situation actuelle dans la Préfecture de Fukushima ;
- ➡ Le démantèlement de l'installation ;
- ➡ La caractérisation des territoires contaminés ;
- ➡ La gestion des déchets ;
- ➡ Les impacts sanitaires ;
- ➡ Les actions auprès et avec la population ;
- ➡ La gestion des denrées alimentaires.

Pour plus d'informations : le programme détaillé sera en ligne prochainement sur www.sfrp.asso.fr



**12 ET 13
OCTOBRE 2021
EN VIRTUEL**

